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1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 

Begründung 
Die statistische Erhebung der Anzeigen wegen Gebrauchsentwendung bzw. 
Diebstahl von Fahrrädern zeigt für die ersten Monate 2019 eine steigende 
Tendenz. Die Entwicklung sollte aber vorerst weiterverfolgt werden, bevor 
definitive Schlüsse gezogen und das weitere Vorgehen festgelegt werden 
können.  
 
 

                                                                                            
 


